



「いよいよあと3週間!」

校長 大浜 譲



早や3月!1年間のまとめの時期となりました。今年度も残すところあと3週間となり、すでにいろいろなことが6年生から5年生に引き継がれています。

2/28には全校児童参加の下、「児童会引継ぎ式」が行われました。本校には運営委員会をはじめ、放送委員会や図書委員会など9つの委員会がありますが、どの委員会にも日々の活動があり、その活動によって学校がスムーズに回っているわけです。そのように大事な委員会ですので、私はあいさつの中で5年生に、「今日から新しい時代の始まりです。今各委員会が行っている日々の活動を引き継ぐのはもちろんだけど、それにプラスして、何か一つでもいいので自分たちの活動がもっと楽しくなるような、そしてみんなの役に立つようなことを新たに考えてチャレンジしてほしい」と伝えました。そうなればもっともっと学校が活気づくことは間違いなしです。新各種委員会のこれからの活躍を期待しているところです。

先日、3/5に開催する「6年生を送る会」で披露する職員提供出し物の全体練習を行いました。練習時間は勤務終了後の時間帯ですが、ほとんどの先生方が参加して、6年生や在校生が喜ぶ顔を想像しながら練習しました。内容はまだ秘密ですが(笑)、全職員で頑張って盛り上げたいと思っています。ちなみに今、各スポーツ少年団vs教職員チームでの親睦試合にも取り組んでいます。これも勤務時間後の活動となりますが、多くの先生方が参加して子どもたちとスポーツを通して交流しています。年度末の特に忙しいこの時期に、登小っ子のために時間を割いて参加し、盛り上げてくれる先生方に感謝です(登小の先生方は凄い!)

話は変わりますが、今日、3/1は県立高校の卒業式です。案内を受け、東隣の八重山高校には私、北隣の農林高校には教頭先生が参加しました。ほとんどの卒業生が石垣島を離れ、大学や短大、専門学校に進学したり、就職したりして新たな人生の道を歩み始めます。

生徒たちはそこに至るまでに、まさしく人生の大きな決断(自己決定)をしたことでしょう。ここ数回の学校便りでも述べていますが、本校では日々の「小さな自己決定」の積み重ねを大切にしています。それはまさしく、近い将来訪れるであろう人生を方向付けるような「大きな自己決定」でも、自分でしっかり考えて、決めることができる力に繋がるからです。

本校においても、3/21には卒業式が、3/22には修了式が行われます。登小っ子一人一人が1年間の自らの成長を実感しつつ、充実した思いで卒業証書や修了証を受け取ってほしいと願っています。少しばかり早いですが、この1年間、本校へご支援・ご協力をいただきました保護者並びに地域の皆様に心より感謝申し上げます。令和6年度もよろしくお願いいたします。

3月 弥生 予定

- ◆生活目標・・・1年間を振り返ってみよう
- ◆保健目標・・・耳を大切にしよう
1年間の成長を知ろう
- ◆安全目標・・・安全な生活の反省をしよう
- ◆給食目標・・・1年間を振り返ろう
- ◆図書目標・・・1年間の読書のまとめをしよう
- ◆人権目標・・・がんばりを認め合おう

【3月】

- 2日 県ミニバスケットボールオールスター大会 (ハ重山大会) ~ 3日
- 3日 PTAレク (3年)
- 4日 人権の日
委員会
- 5日 6年生を送る会
- 6日 学期末整理 ~ 8日 ※5校時早下校
- 7日 劇団四季 (6年)
- 10日 思い出コンサート (体育館)
- 11日 卒業式会場設営
- 12日 安全点検日
- 13日 職員会議・子ども支援会議
- 15日 卒業式リハーサル
- 20日 春分の日
- 21日 卒業式 (5・6年参加) ※1~4年はお休み
- 22日 修了式・離任式



【4月】

- 9日 始業式
- 10日 入学式



第2回お弁当の日



今年度2回目となるお弁当の日でした。色とりどりのおかずでしき詰められた弁当箱を、自慢げに比べている姿が印象的でした。買い物から、お弁当づくりまで、ご協力ありがとうございました。

校外学習「竹富島見学」



4年生はお弁当の日をいい機会にと、社会科の学習として「竹富島見学」に出かけました。竹富島の暮らしや文化的な建造物を見学し深い学習につなげることができました。

どの学年も充実した1日になったようです！

特別活動室いよいよ完成 間近!



9月半ばから本格的にスタートした特別活動室の増築工事です。先日、工事の外枠が撤去され、新しい教室が一望できるようになりました。残すところ、インターネットのLAN工事と引き渡しの検査を待つのみとなっています。検査が終了するまでは、立ち入りに制限がかかっているため、もうしばらくの辛抱となります。供用開始を楽しみにしたいと思います。

職員VSスポーツ少年団



昨年度に続き、職員とスポーツ少年団の交流試合を行いました。トップバッターはバスケ男女でした。オールスター選手も数名選ばれている男子チームとなると接戦が続き、ギリギリ職員チームが1点差で勝利をおさめたものの…。翌日は足をびっこひく職員チームでした。子どもたちのすごさを感じた時間となりました。指導者が時間をかけ指導したおかげですね。各スポ少の皆様、ありがとうございました。ぜひ、次年度も続けていけたらと思います。

FMいしがきサンサンラジオ 2/27 学校紹介コーナー「今日のまいふな」

新児童会運営委員が登場した学校紹介「今日のマイフナー」でした。(AM7:30放送)
校歌をバックミュージックに、元気よく気持ちのいいあいさつからスタートした朝のラジオでした。そのなかで、「楽しみながらあいさつのレベルアップ」「学校がキレイに明るくなるような清掃活動」「登小っ子が仲を深められるやりたいこと調査」等、新メンバーの抱負をアナウンスしながら、登小をしっかりアピールすることができました。
フレッシュな運営委員会の皆さんに、これからも期待していきましょう！

インフルエンザが流行っています。
体調管理には十分お気を付けください!